

# 10 mai 2015 - Journée Portes Ouvertes



*Curieux de découvrir ce que cachent ces noms ?*

Nous vous l'avions annoncée dans [l'InfoFeder 12](#), la Journée Portes Ouvertes du 10 mai prochain mettra à l'honneur des projets cofinancés en Wallonie !



Des infrastructures économiques, des sites touristiques et culturels, des centres de recherches et de formation vous ouvriront exceptionnellement leurs portes pour découvrir des projets cofinancés par l'Union européenne et les autorités publiques wallonnes.

À Verviers, Seraing, Tournai, Charleroi, La Louvière ou encore à Mons, ce sera également l'occasion de voir ou de redécouvrir certains espaces urbains rénovés et réaménagés grâce aux subventions.

La promotion de cette journée est assurée : affiches, radios, presse écrite ...

Vous pourrez en apprendre davantage sur la politique de cohésion de l'Union européenne et les instruments utilisés en Wallonie : les projets cofinancés par le FEDER et le FSE nous concernent tous et participent au développement de notre bien-être.

En famille ou en entre amis, c'est un programme intense qui vous attend partout en Wallonie !

Consultez dès maintenant le [site internet « Plus Haut »](#) pour préparer cette journée placée sous le signe de la découverte et faites votre choix parmi plus de 40 projets remarquables, par lieu ou selon une thématique particulière : culture, entreprise et économie, tourisme, recherche et innovation, formation ou revitalisation urbaine.

Le 6 mai prochain, votre quotidien préféré contiendra un guide comprenant la liste détaillée des projets qui vous ouvrent leurs portes ce 10 mai, une courte description de chacun ainsi que les modalités pratiques comme l'adresse, les heures d'ouverture ou encore l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

Sur Facebook, la [page « Plus Haut »](#) annonce également cette journée découverte.

*N'hésitez plus, cliquez dès maintenant sur :*



Bonne visite !

Flash news